

Le carnet du REF

carnetduref@r-e-f.org

DÉCÈS



Le département du Calvados est endeuillé par la disparition de **Michel SEBIRE F6BLS**, le 8 février, des suites d'une longue maladie.

Michel était né le 10 août 1940.

Il avait deux passions : la mer et la radio. Il avait effectué son service militaire dans la Marine et avait appris la CW à l'école des Bormettes, dans le Var.

A son retour, il avait servi à Cherbourg comme radio sur un pétrolier ravitailleur. Après son service, il avait passé son brevet de chef de quart et de capitaine au long cours à l'École Nationale de la Marine Marchande du Havre et à Saint Malo. Michel avait profité de sa scolarité au Havre pour préparer la licence radioamateur à la SHTSF (Société Havraise de Télégraphie Sans Fil). Il avait adhéré au REF sous le n° 24589 en novembre 1970.

Après sa formation, il avait embarqué sur des bateaux de la Navale Caennaise comme officier en sous-ordre puis il avait été commandant d'autres bateaux. Il profitait de ses voyages à travers le monde pour être actif en MM avec un FT 101.

Après de nombreuses années de navigation et afin de se rapprocher de sa famille, il avait passé le concours de pilote du port de Caen-Ouistreham. En fin de carrière, il exerçait les fonctions de président des pilotes d'Ouistreham.

A sa retraite, il avait assuré les fonctions de président de l'Association des RadioAmateurs du Calvados (ARAC 14) et président de l'établissement départemental du REF14. Il avait été également DRU de la Basse Normandie de 2001 à 2007. Il avait été au CA du REF de 2001 à 2004 comme DRU et avait également été secrétaire du CA de 2004 jusqu'en mars 2005.

Michel était toujours prêt à rendre service, toujours de bon conseil. Bon bricoleur, ingénieux, il aimait confectionner avec son tour ou son poste à souder des réalisations pour le radio-club ou le relais de Jurques.

Jusqu'au bout, il avait des projets de réalisation, d'amélioration de sa station.

Nous perdons une pièce maîtresse de notre association.

Nous étions une douzaine d'OM venus lui rendre un dernier hommage à l'église de Colleville-Montgomery et une délégation d'OM de la Manche était présente à l'inhumation au cimetière de Régnéville sur Mer (département 50), village d'où était originaire sa famille et où il possédait une résidence secondaire.

Nous présentons nos condoléances les plus attristées à sa famille.

F5MTM - F5PAX.

Le CA du REF a appris, avec beaucoup de tristesse la disparition de **Michel SEBIRE F6BLS**, ancien DRU, ancien secrétaire du CA. Ceux qui l'ont connu gardent de lui le souvenir d'un garçon attachant, à l'intelligence vive et au dévouement sans faille pour le radioamateurisme et pour le REF. Il adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses amis radioamateurs.



Parti avec trois de ses amis pour un voyage au Laos, **Pierre MAINGUET F8HFC/KDOMSM**, âgé de 45 ans, a trouvé tragiquement la mort dans ce pays le 22 janvier

2016, lors d'un accident de la circulation.

Sa passion pour les activités de radioamateur avait trouvé sa source en Afrique. Alors qu'adolescent il vivait au Kenya, il rendit visite à un OM expatrié. Ce fut une révélation. Ce contact déterminant devait le marquer à jamais. Pierre serait radioamateur !

De retour en France, ayant obtenu le baccalauréat, il suivit une formation de chiropracteur, puis partit compléter son doctorat aux Etats-Unis. Après cinq années d'études intenses, il revint au pays, docteur en Chiropractie. Au début des années 2000, il s'installa à Clermont-Ferrand (63) où il ouvrit un cabinet dans sa spécialité.

Naturellement, il se présenta au radio-club F5KDC où, après une active préparation technique et un apprentissage du code morse, il obtint la licence tant désirée.

Ses amis, les membres du club, virent alors Pierre rayonnant du bonheur indicible d'être enfin titulaire de son propre indicatif.

Il aimait participer aux concours, pas seulement pour pratiquer le morse ou la téléphonie, mais également pour partager la chaleureuse présence d'autres OM. Bilingue, sa parfaite connaissance de la langue américaine lui permettait de réaliser des QSO d'une haute tenue, particulièrement avec les pays anglo-saxons. C'était pour lui une grande source de joie.

Il affectionnait également les longues marches sur les sentiers des volcans d'Auvergne.

Il ne partait jamais sans son portable 144 MHz et il ne dédaignait pas non plus l'installation sommaire d'un doublet pour trafiquer en ondes courtes (SOTA).

Cette passion pour la radio l'amena à en parler à toutes ses connaissances. Au club, il était d'ailleurs le principal recruteur de candidats à la formation à la licence et lui-même formait à la lecture au son les « apprentis radio ».

Il y a quelques années, Pierre revit à Paris cet OM rencontré au Kenya qui fut à l'origine de sa vocation. La boucle était bouclée !

Dans le domaine professionnel, ses « mains d'or » de chiropracteur, au-delà même de ses patients traditionnels, ont remis sur pied, toujours gratuitement, nombre de ses amis.

Ouvert sur la société, il avait la passion des gens. Curieux de tout, intelligent et généreux, il s'était totalement investi au sein du monde associatif clermontois.

Pierre laisse une compagne et une famille éplorées. Qu'elles trouvent ici l'expression de notre soutien et de nos condoléances attristées.

Ces quelques jours qui nous séparent du décès de Pierre nous font déjà ressentir le vide incomparable que crée sa disparition prématurée.

Pierre, nous avons peine à imaginer que ta collection naissante de manipulateurs morse puisse être classée au registre des « silent keys ».

Tu vas nous manquer terriblement. Adieu Pierre.

Roger Marty F6BDE,
président du REF63.